

PRESSEINFORMATION



vom

28. April 2009

Eröffnung des Dessau-Centers am 2./3. Mai

Verkehrsorganisatorische Maßnahmen

Am 2. Mai 2009 öffnet das Dessau Center an der Museumskreuzung – um 6.00 Uhr der Saturn-Markt und ab 8.00 Uhr die übrigen Geschäfte des Centers. Tags darauf (Sonntag, 3. Mai) werden sowohl das Dessau-Center, das Rathaus-Center und viele andere Geschäfte der Innenstadt von 14 – 19 Uhr offen sein.

Für beide Tage wurden vom Amt für Ordnung und Verkehr und der Polizei umfangreiche Vorkehrungen getroffen, um auf die jeweilige Verkehrssituation Einfluss nehmen zu können, z. B. durch regulierende Maßnahmen, aber auch durch Umleitungen und Sperrungen.

Mitarbeiter des Centers werden im Parkhaus, im Center und in der Umgebung des Centers die Besucher betreuen.

Neben den 500 Stellflächen im Dessau-Center stehen dem Besucher auch zahlreiche Stellplätze in der näheren Umgebung zur Verfügung: Kantorstraße, August-Bebel-Platz, Mauerstraße, Chaponstraße/Ballenstedter Straße, Gliwicer Straße, nördliche Seite der Ludwigshafener Straße, westliche Seite zwischen Muldeck und Gliwicer Straße, Muldeweher, Marktstraße, Wallstraße, Flössergasse, Friederikenplatz, Am Vorderen Tiergarten.

Mit Öffnung des Centers wird zusätzlich zur Haltestelle „Museum Nord“ die Haltestelle „Museum Süd“ aktiviert. An beiden Tagen wird die Taktfrequenz des ÖPNV (Busse und Straßenbahnen) entsprechend des Bedarfs erhöht. Das Amt für Ordnung und Verkehr und die Polizei bitten die Dessauer Besucher, dieses Angebot zu nutzen oder mit dem Fahrrad zur Eröffnung zu fahren.

Die Zufahrt zum Parkhaus mit 500 Stellplätzen erfolgt über die Einfahrt in der Askanischen Straße und über die Einfahrt in der Kantorstraße/Rennstraße. Von der Askanischen Straße kann der Besucher aus Richtung Osten über eine ca. 80 Meter lange separate Linksabbiegespur und aus Richtung Norden und Westen über eine Rechtsabbiegespur in das Parkhaus fahren. Die Besucher aus dem südlichen und dem westlichen Umfeld der Stadt werden durch das Wegweisungssystem über die Argenteuiler Straße, Ludwigshafener Straße in die Askanische Straße geleitet. Der innerstädtische Besucher kann auch, aus Richtung Süden kommend, über die Kantorstraße die südliche Einfahrt des Parkhauses in der Rennstraße erreichen.

Der Verkehr auf der Linksabbiegespur in das Parkhaus wird per Ampelschaltung geregelt. Diese und drei Füllstandsanzeigen zeigen dem Autofahrer an, ob das Parkhaus frei, besetzt oder geschlossen ist. Die Ausfahrt aus dem Parkhaus ist über die Askanische Straße in Richtung Osten und Süden und über die Rennstraße zur Franzstraße in Richtung Norden und Westen möglich.

Die Anlieferung des Centers erfolgt zum größten Teil über die Rennstraße, die daher zur Franzstraße hin geöffnet wurde. Auch die Ausfahrt der Lieferfahrzeuge erfolgt über die Rennstraße zur Franzstraße.

Im Umfeld des Centers werden 100 Fahrradstellplätze errichtet. Die Bushaltestelle in der Askanischen Straße wurde ca. 100 Meter in Richtung Osten verlegt. Der Platz zwischen Georgenkirche und Center wird zu einer Fußgängerzone umgestaltet.